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Araraquara, 27 de junho de 2025.

ÃO

ExcelentíssimoSenhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 943/2025, de autoria do Vereador ALCINDO SABINO, sobre o assunto,

informamos, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Saúde:

Acerca do atual estoque de fraldas descartáveis

disponível na rede pública municipal, informamos que seguem abaixo os dados

referentes às fraldas padronizadas pelo Município, com a devida discriminação dos

respectivos quantitativosem estoque: 
Tipo de fralda Unidades         

 

Infantil P Não há consumo

Infantil M Não há consumo
Infantil G Não há consumo

Infantil GG 2.500

Infantil EGG 1.400

Geriátrica P 0

Geriátrica M 0

Geriátrica G 0

Geriátrica GG 0
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No que se refere à composição deste total, esclarece-

se que, dos nove tamanhos padronizados, quatro correspondem a fraldas geriátricas.

Ressaltamos que há, sim, distinção por tamanhos e perfis de público.

Em relação à distribuição das fraldas geriátricas nos

Últimos três meses, informamos que a entrega ocorre exclusivamente na Farmácia

Central. Os dados referentes aos quantitativosdistribuídos no referido período encontram-

se sistematizados na tabela a seguir:     Tipo de fralda Distribuição nos últimos 3 meses

Geriátrica P 0

Geriátrica M 48.000

Geriátrica G 53.500

Geriátrica GG 108.336
    

Quanto à regularidade no fornecimento, registrou-se

atraso nos últimos meses. As causas principais foram débitos oriundos de exercícios

anteriores, bem como dificuldades por parte dos fornecedores em atender, de forma

imediata, os elevados volumes adquiridos pela Administração.

No tocante aos critérios para concessão e retirada das

fraldas geriátricas, informamos que o fornecimento obedece aos fluxos estabelecidos no

Programa de Distribuição Gratuita de Fraldas Descartáveis (PDGFD). Atualmente, não há

fla de espera, considerando que os prazos observados decorrem dos trâmites

administrativos relacionados ao envio de documentação, cadastro e retorno ao

paciente. O controle da demanda é realizado por meio de planilhas eletrônicas.

Por fim, quanto à previsão de reforço no

abastecimento e ações emergenciais para evitar eventuais desabastecimentos,

informamos que há processos em curso, tanto por meio de atas de registro de preços

quanto por aquisições emergenciais. Reiteramos, ainda, que a gestão do estoque é

acompanhada mensalmente, sendo adotadas medidas preventivas a partir do

atingimento do nível de segurança, a fim de assegurar a continuidade do fornecimento. 
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Dessa forma, a Prefeitura Municipal reafirma seu

compromisso com a garantia do acesso equitativo aos insumos de saúde, bem como

com a gestão responsável dos recursos públicos, mantendo o diálogo permanente com

a população e promovendo ações que visam à dignidade e ao cuidado com os que

mais necessitam.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,

A

LUIS CLÁUDIO LAPENA BARRETO

Prefeito Municipal

Jv 34.508/2025 


